



「ありがとう」を、この街と。

友人達との思い出が私の走るエネルギー

兵庫県 中谷 早織

私は神戸で生まれ、小中高と神戸で過ごし、昨年初めて神戸マラソンに挑戦しました。神戸の街を走りながら私はその場所場所で学生時代の友人達との数々の思い出を蘇らせました。長田のこの辺は和美ちゃんと地蔵盆でお菓子欲しさにめっちゃ歩き回ったなー。ちいと一緒に行った新長田の居酒屋まだあるやん！コロナでも無くなつてなくてよかった。須磨のガストで赤尾とうえうえでめっちゃ夜まで色々な悩みやしようむないこと話したな、などなど。私は走りながらたくさんの友人達とのかけがえのない思い出を蘇らせ嬉しくて愛おしくて泣きそうになりながら勝手にパワーを貰いました。今年私は友人の1人でマラソンの楽しさを教えてくれた赤尾と共に2回目の神戸マラソンに出場します。マラソン出場は久しぶりに会う友人や同級生には出来る限り伝えて自分自身のパワーにします。でも1番のパワーは間違いなく走りながら思い出されるであろう、友との思い出です。今年はどこでどんな思い出が蘇るか今から楽しみです。最後に40歳でフルマラソンに挑戦できる健康な身体と心に育てて支えてくれた両親、家族、友人に感謝し、40歳さおり、4時間切りを目指して頑張ります！

KOBE MARATHON
2023